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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Umweltbeirates der Gemeinde Schönberg (SCHÖN/UB/06/2010) 
vom 03.11.2010 

 
Anwesend: 

Mitglieder 
Herr Peter Domeier  
Herr Jürgen Heuer  
Herr Timm Heuer  
Herr Detlef Klose  
Herr Georg Kullik  
Herr Gerd Loge  
Herr Dieter Schimmer  

Protokollführer/in 
Herr Andree Wichelmann  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Horst Bünning  
Herr Hans-Hermann Malchau  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:30 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Einwohnerfragestunde  
   
 2.   Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 

08.09.2010 
 

   
 3.   Bäume / Baumschutz  
   
 4.   Fragen der Entsorgung  
   
 5.   Pflege der gemeindeeigenen Flächen  
   
 6.   Bericht aus dem Bauausschuss  
   
 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Einwohnerfragestunde 
 
 
Es war kein Einwohner anwesend. 
 
 
 
TO-Punkt  2: Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 08.09.2010 
 
 
Zur Niederschrift des Sitzung des Umweltbeirates vom 08.09.2010 gab es keine Einwände. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Bäume / Baumschutz 
 
 

Der Vorsitzende Berichtet  über den Anbau an der Schule. Der ehemalige Lehrergarten wird 

komplett gerodet. Um die Belange des Umweltbeirates zu vertreten weist er auf die Notwen-

digkeit hin , dass immer ein Vertreter des Beirates an den Sitzungen des Bauausschusses teil-

nimmt. 
 
Herr Runge stellt noch einmal die Rolle der Beratungsstelle heraus. Die Bürger fragen ganz 
gezielt in der Beratungsstelle und nehmen die Beratung auch gut an. 
 
 
 
TO-Punkt  4: Fragen der Entsorgung 
 
 
Es wurde noch einmal über die Abfallentsorgung in den Strandgebieten diskutiert. 
Zur Zeit bestehen dort keine Probleme, da außerhalb der Saison kaum Gäste vorhanden 
sind. 
 
 
TO-Punkt  5: Pflege der gemeindeeigenen Flächen 
 
 
Der Beirat kritisiert, das mehrere Streuobstwiesen der Gemeinde in diesem Jahr gar nicht 
gemäht wurden. Auf diesen Flächen sollte mindestens 2 mal im Jahr ein Mahd durchgeführt 
werden. 
 
 
 
TO-Punkt  6: Bericht aus dem Bauausschuss 
 
 
Der Vorsitzende berichtet aus der letzten Sitzung des Bauausschusses, 
 
 
TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
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Die Verwaltung teilt die Termine der Strauchabfuhr mit. 
 
 
 
 

  gesehen: gesehen: 
    

Klose Wichelmann Zurstraßen Sönke Körber 
- Beiratsvorsitzender - - Protokollführer - -Bürgermeister- - Amtsdirektor - 
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